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______________________________________________

 

We are happy to invite you to our monthly international expats roundtable. If you like to meet international people, 
discuss and laugh in English (and German sometimes ;) ) then you are more than welcome to join us for our 
monthly round. The type of activitiy will be specified each time in the specific event. We have planned this year next 
to some typical meet-ups in different restaurants also other activities like a barbecue in summer or some cooking 
events. :)

 

Do not hesitate to forward the invitation to other's international expats you know.

 

And if you register for this event and will not be able to make it on a short time basis, please just send us a short 
message (Mail, phone) to allow us to adjust the reservation accordingly.

 

Thank you on advance!

We are looking forward to seeing you!

Tornike and Wiebke

______________________________________________

Wir freuen uns euch zu unserem monatlichen internationalen Expats-Stammtisch begrüßen zu dürfen. Wenn du 
gerne neue Menschen kennenlernen möchtest, auf englisch (und manchmal auch auf deutsch ;)) diskutieren und 
lachen möchtest, dann bist du bei uns genau richtig. Wir werden in der jeweiligen Veranstaltung immer mehr Infos 
über die Art des Events mit euch teilen. Dieses Jahr haben wir neben unserem klassischem Stammstisch auch 
andere Aktivitäten wie ein Grillen im Sommer oder andere Kochevents geplant. :)

Leitet diese Einladung auch gerne an euch bekannte internatioal expats weiter (Falls ihr euch denkt "das wäre was 
für XY, doch er / sie ist streng genommen kein expats, ladet ihn / sie gerne ein -wir sind bei der Definition flexibel) :)

 

Und falls ihr spontan verhindert sein solltet, dann schickt und bitte eine kurze Nachricht (Mail, Handy), damit wir die 
Reservierung entsprechend anpassen können. Danke!

Wir freuen uns auf euch!

Beste Grüße



Wirtschaftsjunioren Hannover bei der Industrie- und Handelskammer Hannover e.V.

Tornike und Wiebke

 
 


